

Siebenbürger Siedlung Drabenderhöhe

*Oben: Ministerpräsident Dr. Franz Meyers auf der Baustelle mit dem Modell der Siedlung.
Mitte: Großzügige Anlage der Siedlung Drabenderhöhe mit dem Altenheim Siebenbürgen und dem Hermann-Oberth-Haus im Zentrum.
Unten links: Die Siedlung wächst weiter. 2004 erhielt sie mit dem Turm der Erinnerung, von dem die Heimatglocke aus Mardisch erschallt, ein markantes Wahrzeichen. Foto Christian Melzer.
Unten rechts: Ansprache des Ministerpräsidenten Dr. Franz Meyers bei der Einweihungsfeier der Siedlung am 18. Juni 1966.*

